

Exporta Pemex 66% más de petrolíferos (El Reforma 31/07/08)

Exporta Pemex 66% más de petrolíferos (El Reforma 31/07/08) Señala el director de Finanzas de la paraestatal que las refinерías están operando con pérdidas por la caída en el margen variable de refinación Alma Hernández Ciudad de México (31 julio 2008).- El valor de las exportaciones de productos petrolíferos que se utilizan como combustibles se dispararon en los últimos tres meses. De marzo a junio de este año, crecieron 66.2 por ciento al pasar de 13 mil a 21 mil 600 millones de pesos en comparación con el mismo periodo del año pasado, reportó Esteban Levín, director de Finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex). En conferencia telefónica con inversionistas, el funcionario destacó que las refinерías están operando con pérdidas, pues el margen variable de refinación pasó de 12.3 dólares, a un margen negativo de 1.1 dólares por barril. El margen variable es el valor de las ventas menos el costo de la materia prima. La principal materia prima en el proceso de refinación es el crudo, y debido a los altos precios y a los altos costos de las refinерías de Pemex, esta actividad ya no es negocio. Levín recordó que "esta situación es similar a la que se presentó en el primer trimestre de 2008 cuando tuvimos un margen negativo de siete centavos (de dólar) por barril". Según el reporte financiero de la empresa, al segundo trimestre del año, los productos refinados de mayor exportación fueron naftas y residuo largo, que se utiliza como energético para barcos. El volumen de dichas exportaciones en los últimos tres meses fue de 157 mil barriles diarios, lo cual representó un ingreso para la petrolera de 33 millones 500 mil pesos diarios. Además, la producción interna de petrolíferos disminuyó 5 mil barriles diarios durante los últimos tres meses respecto al mismo periodo del año pasado, debido a menor procesamiento de crudo y una baja operación del sistema de refinación, por obras para adaptar sistemas conversión profunda. Así, la producción de combustóleo disminuyó 4.2 por ciento, en tanto que la de diesel aumentó 8.1 por ciento. Retardan Declinación La producción de petróleo durante el segundo semestre se mantendrá en 2 millones 800 mil barriles diarios, dijo Vinicio Suro, subdirector de Planeación de Pemex Exploración y Producción (PEP). Agregó que para mantener la producción en estos niveles se están realizando trabajos de mantenimiento en Bermúdez, Cantarell y Ku Maloob Zaap, para mantener mejores niveles de presión en los pozos y cumplir con la producción pronosticada.